



Dr. Andreas Bracke

Ihr Oberbürgermeister für Bochum.

Hendrik Wüst Mdl.
CDU-Landesvorsitzender,
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, unterbrochen nur von der Phase des Wehrdienstes.

Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule gegangen und hier habe ich Maschinenbau studiert und promoviert.

Auch wenn ich beruflich in meiner Funktion als Führungskraft in großen weltweit tätigen Sachverständigenorganisationen viel von der Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer meine „Homebase“ geblieben.

Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig. Nun schon in der zweiten Legislaturperiode darf ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt.

Mir liegen die Menschen besonders am Herzen. Mich für sie zu engagieren und ihre Lebensqualität zu verbessern ist seit all den Jahren die Triebfeder meines politischen Handelns.

Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der Stadt und setzt sich allein für die Interessen der Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne parteitaktische Spielereien.

Mobilität statt Bevormundung.

Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.

Für Sicherheit, die man spürt.

Verlässliche Strukturen vor Ort.

Ein Kitaplatz für jedes Kind.

Lösungen statt Wartelisten.

Klassenräume statt Container.

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.



Andreas Stephan

Für Höntrop/Sevinghausen in den Rat.



**Andreas
Stephan**

Für Höntrop/Sevinghausen in den Rat.

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Höntrop (Nord),

als gelernter Tischler und Sicherheitsfachkraft, habe ich gelernt, was es heißt, die Dinge anzupacken!

Ich bin 49 Jahre alt, verheiratet und Vater zweier Kinder, sowie Großvater eines Enkelsohnes. In Höntrop bin ich zur Schule gegangen, habe als langjähriger Gastwirt vor Ort engen Bezug zu den Bürgerinnen und Bürger aufgebaut und kenne hier jede Straße, jeden Baum.

Mich für andere stark zu machen war schon im Kindergarten meine große Leidenschaft. Seit fünf Jahren bin ich für Wattenscheid/Höntrop aktiv im Sportausschuss des Bochumer Stadtrates.

Ich bin Mitbegründer des Freunde und Freundinnen des Schwimmbad Höntrop für das Hallenfreibad Höntrop. Ferner bin ich aktiv im Bundeselternrat des Landes NRW für Haupt- und Realschulen.

Viele Wattenscheiderinnen und Wattenscheider kennen mich auch als Fan und ehemaligen Stadionsprecher der SG 09 Wattenscheid e.V..

Meine Themen für Höntrop/Sevinghausen:

Wofür ich stehe:

Als Kommunalpolitiker verstehe ich mich als offenes Ohr das zuhört und als Sprachrohr für meine Mitmenschen.

Öffentliche Sicherheit, Kultur, Breitensport und Freizeit Angebote insbesondere für junge Erwachsene, sowie eine ausgewogene Infrastruktur im Sinne der Bürgerschaft sind meine Schwerpunkte.

Was ich verbessern möchte:

- Die Sicherheit im öffentlichen Raum
- Ausreichend Kitaplätze ohne Wartezeiten
- Freizeitangebot für junge Menschen
- Eine Breitensportanlage zugänglich auch für vereinslose Hobbysportler
- Bessere und sichere Straßen für alle Verkehrsteilnehmer

Meine Wünsche für Höntrop/Sevinghausen:

Mein Wunsch für Höntrop wäre ein sicherer Ort mit Freizeit und kulturellen Angeboten für alle Generationen. In dem man einander positiv begegnet und einfach gerne lebt. Straßen mit befahrbarem Belag, Radwege mit Sinn und Verstand.

Ein regelmäßiger Markt, natürlich das Hallenfreibad, die Waldbühne, sowie qualitative hochwertige Möglichkeiten für alle hier ansässigen Sportvereine.



**Ein Buch im Wappen.
Wir füllen es mit Inhalt.**